



Halbtagesausflug vom Donnerstag, 25. September 2008

Der diesjährige Halbtagesausflug vom 25. September ist dem Besuch im Mühlerama beim Tiefenbrunnen gewidmet.

Ein Mühlenfachmann führt uns durch die 95jährige Mühle und zeigt, wie eines unserer wichtigsten Lebensmittel entsteht: Mehl! Lang und ausgeklügelt ist der Weg, den ein Weizenkorn hinter sich legen muss, bis es als feines Mehl in den Sack rieselt. In beeindruckenden Maschinen werden die Körner aussortiert, gereinigt, gemahlen und ausgesiebt. Hautnah erleben wir ein Stück historische Technik, das es sonst kaum mehr zu sehen gibt.



Den Nachmittag beschliessen wir bei Kaffee und Tee im nahe gelegenen Botanischen Garten, einer wenig bekannten Oase der Ruhe und Entspannung.

Wir fahren mit öffentlichen Verkehrsmitteln. Treffpunkt: 13.05 Uhr Bahnstation Weihermatt, Gleis 2, Richtung Zürich. **Jede besorgt für sich selber das Billett (8000 Zürich)!**

Eine telefonische Anmeldung ist erforderlich bis 22. September 08 an:

Heidi Spreng Tel. 044 734 07 78 (ab 18 Uhr).